

1/10 Capra 1.9 Unlimited Trail 4WD Buggy Kit

AXI03004



BEST
BRANDS
IN RC



UNBEGRENZTES TRAIL-BUGGY-KIT

CUTTING-EDGE TRAIL BUGGY KIT

Das Axial® Capra™ 1.9 Unlimited Trail Buggy Builder-Kit wurde extra für fortgeschrittene Fahrer entwickelt. Innovative Portalachsen und eine sendergesteuerten DIG-Funktion ermöglichen einen engeren Wenderadius und ein einzigartiges Fahrgefühl.

The Axial® Capra™ 1.9 Unlimited Trail Buggy Builder's Kit for advanced drivers is engineered for cutting-edge crawling, with portal axles plus a transmitter-operated DIG function that allows a tighter turning radius. Add your choice of electronics.



Das Axial® Capra™ 1.9 Buggy Builder-Kit ist ein extra für anspruchsvolle Fahrer und Tüftler entwickeltes Trail Buggy Konzept, das sowohl beim Bau als auch beim Fahren zu überzeugen weiß. Die Currie F9-Portalachsen sorgen für mehr Bodenfreiheit am Diff-Kürbis, was ein noch detailgetreueres Crawl ermöglicht. Mit dem mitgelieferten DIG-Getriebe kann direkt vom 3-Kanal-Sender aus zwischen 4WD und FWD gewechselt werden und die Hinterachse gesperrt werden. Der Capra verfügt über ein realistisches Rohrchassis und ist rundum mit Metallgetrieben ausgestattet, von der Mittelübertragung bis zu den Portalachsen. Er fährt auf lizenzierten 3-teiligen Raceline-Rädern, die mit beliebigen 1,9-Reifen ausgestattet werden können.

The Axial® Capra™ 1.9 Unlimited Trail Buggy Builder's Kit is a "new from the ground up" design that any advanced RC enthusiast eager for cutting-edge crawling will appreciate. Its Currie F9 Portal Axles provide extra ground clearance at the diff pumpkin for the best crawling performance. With the included DIG transmission, you can also switch on the fly between 4WD and FWD directly from your 3-channel transmitter — locking the rear axle whenever you need the tighter turning radius of front drive power. The Capra features a realistic tube chassis design and metal gears everywhere, from the center transmission to the lockers and portal axles. It rides on licensed Raceline 3-piece molded beadlock wheels that can be fitted with whatever 1.9 tires you prefer. For pioneering performance in an RC trail buggy kit, choose the Axial Capra.





FEATURES / FEATURES

- Das neu gestaltete Getriebe mit DIG-Funktion ermöglicht einen engeren Wenderadius, indem die Hinterachse nur für FWD-Antrieb gesperrt wird.
- Die Currie F9-Portalachsen erhöhen die Bodenfreiheit am Diff-Kürbis, um die beste Kriechleistung zu erzielen.
- Beinhaltet Ganzmetallgetriebe von der Mittelübertragung bis zu den Schließfächern und Portalachsen.
- Das Design des Röhrengehäuses bietet optimalen Freiraum und ein realistisches Erscheinungsbild.
- Alle Drehpunkte befinden sich auf Edelstahlkugeln für einen langlebigen Aufhängepunkt.
- Enthält spritzgegossene, dreiteilige, lizenzierte Race-line-Beadlock-Räder.
- Einstellbare, mit Öl gefüllte Stoßdämpfer verfügen über harteloxierte, mit Gewinde versehene Stoßdämpferkörper, eine einzelne Schraubenfeder und eine Kappe mit Entlüftungsöffnung.
- Die Ganzmetall-Universalachsen vorne sorgen für eine gleichmäßige Bewegung und einen Lenkwinkel von 45 Grad für einen effizienten, leistungsstarken Antriebsstrang.
- Langlebiges, maschinell bearbeitetes Aluminium universal.
- Die fein abgestimmte Fahrwerksgeometrie bietet die besten Crawlfeigenschaften
- Newly designed transmission with DIG function enables a tighter turning radius by locking the rear axle for FWD power only.
- Currie F9 Portal Axles increase ground clearance at the diff pumpkin for the best crawling performance.
- Includes all-metal gears, from the center transmission to the lockers and portal axles.
- Tube chassis design offers optimum clearance plus realistic scale looks.
- All pivot points are on stainless steel balls for a durable, long-lasting suspension point.
- Includes injection-molded, 3-piece, licensed Raceline beadlock wheels.
- Adjustable oil-filled shocks feature hard anodized, threaded shock bodies, a single coilover spring, and a cap with a bleed port.
- All-metal front universal axles provide smooth action and 45 degrees of steering angle for an efficient, high-performance drivetrain.
- Durable, machined aluminum universal.
- Finely tuned suspension geometry delivers the best crawling capabilities

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y

SPEZIFIKATIONEN / SPECIFICATIONS

Typ: Scale 4x4 Crawler
Completion Level: Kit
Maßstab: 1/10

Länge: 431.8mm
Breite: 260.35mm
Höhe: 209.55mm
Gewicht: 1.8kg

Bodenfreiheit: 76.2mm
Radstand: 317.5mm
Track: 222.25mm
Front Track: 222.25mm
Rear Track: 222.25mm

Chassis: Rohrrahmen aus Spritzguss
Federung: 4-Link Vollachse
Stoßdämpfer: Aluminiumöl gefüllte Coil-Over Federung

Antrieb: 4WD
Differential: Locked

Radtyp: Beadlock Raceline Monster
Raddurchmesser: 48.26mm
Radbreite: 25.4mm
Motorgröße: 540er
Ritzel: 14Z
Gangabstand: 32-Pitch
Interne Übersetzung: 5.14:1
Achsenübersetzung: 37:1
Kugellager: Gesamt

Erfahrungslevel: Fortgeschritten
Empfohlene Umgebung: Gelände
Montage erforderlich: Ja

Type: Scale 4x4 Crawler
Completion Level: Kit
Scale: 1/10

Length: 17 in (431.8mm)
Width: 10.25 in (260.35mm)
Height: 8.25 in (209.55mm)
Weight: 4 lb (1.8kg)

Ground Clearance: 3 in (76.2mm)
Wheelbase: 12.5 in (317.5mm)
Track: 8.75 in (222.25mm)
Front Track: 8.75 in (222.25mm)
Rear Track: 8.75 in (222.25mm)

Chassis: Injection Molded Tubular
Suspension: 4-Link Solid Axle
Shock Type: Aluminum Oil-Filled/Coil-Over Spring

Drivetrain: 4WD
Differential: Locked

Wheel Type: Beadlock Raceline Monster
Wheel Diameter: 1.9 in (48.26mm)
Wheel Width: 1 in (25.4mm)
Motor Size: 540
Pinion: 14T
Gear Pitch: 32-Pitch
Internal Gear Ratio: 5.14:1
Final Drive Ratio: 37:1
Ball Bearings: Complete Vehicle

Experience Level: Advanced
Recommended Environment: All-Terrain
Is Assembly Required: Yes





LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) Axial® Capra™ 1.9 Unlimited Trail Buggy 4WD Kit
- (1) Anleitung
- (1) Axial® Capra™ 1.9 Unlimited Trail Buggy 4WD Kit
- (1) Product manual

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- Fernsteuerungssystem
- Servo
- Regler
- Motor
- Akku
- Ladegerät
- Spektrum™ SX107 Mikroservo SPSSX107 (für Dig-Betrieb)
- Radio System
- Servo
- ESC
- Motor
- Battery
- Charger
- Spektrum™ SX107 Micro Servo SPSSX107 (for Dig operation)

Art.Nr.	Beschreibung / Description		lieferbar ab
AXI03004	AXIAL® CAPRA 1.9 UNLIMITED TRAIL BUGGY KIT: 1/10TH 4WD		November 2019

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y